

銀賞受賞作品  
小学生の部

銀賞



「未知の春日部ようこそ」正善小 佐藤 未徠  
①春日部の未来の町をかいた理由は、春日部の未来をもっと明るくしていきたいからです。  
②春日部のでんとう品やたてものをずっとのこしていき、かがやく春日部になってほしいと思います。



「広がる田園」小淵小 中村 桜成  
①ぼくは、家の近くの田んぼを描きました。その理由は、緑ゆたかできれいだったから。  
②未来のこの田んぼは、残ってほしいと思います。理由は帰ってきたときなつかしいと感じられるからです。



「古利根川ぞいの桜並木」上沖小 津久井 葉奈  
①大きな桜の木がたくさんあって春日部の歴史を感じるとてもきれいな場所だからです。春になると家族とよくお花見に行った思い出の場所です。  
②きれいな川や桜並木そこに住む生き物がずっと変わらず、これからも春日部の人達がさん歩をしたり、遊んだり、お花見したり、楽しく過ごせる場所であってほしいです。



「庄和 道の駅」上沖小 瀧野 恭平  
①道の駅に行った時ここが春日部の絵にピッタリだと思ったからです。  
②もっともっと古くの文化を残して注目される建物になってほしいです。



「ドローンで飛ばそう！春日部の空へ」  
小淵小 菊池 暁登  
①ぼくは、未来の春日部大凧上げ祭りを描きました。理由は、春日部といえば、大凧上げ祭りだと思ったので描こうと思いました。  
②今は江戸川の河川しきだけで凧を上げているけど、技術が上がったドローンなら大きな凧を上げられると思うので、春日部中どこでも見れる様になってほしいです。

受賞者のコメントは以下の質問に対する回答となります。

- ①「何故この場所（またはお祭り等）を描こうと思いましたか」
- ②「この場所（またはお祭り等）の未来がどうなってほしいと思いますか」

銀賞受賞作品  
小学生の部

銀賞



「未来の春日部」中野小 栗原 壮吾

①ぼくは、未来の庄和総合公園と南桜井駅を描きました。その理由は、大風をのこしたかったので描いたのと、電車は未来の電車を描いてみたかったので、その2つの場所を描きました。  
②未来の庄和総合公園と南桜井駅は、人々が使いやすい場所になってほしいです。



「藤通りに住む小人達」武里小 船田 桜々

①私は、未来の藤通りを描きました。理由は藤通りにたくさんさいている藤の花が春日部の花できれいだったからです。  
②藤通りの未来が人でにぎわい、明るく、ゆたかな場所になってほしいです。



「花畑の公園橋」武里南小 鈴木 千尋

①公園橋を描いた理由はイルミネーションがきれいだからです。いつか行ってみたいので、今回この絵を描きました。  
②川の近くが花畑になって、もっときれいではなやかにしてほしいです。あと、もっと自然ゆたかになってほしいです。



「古利根川の桜」緑小 広岡 羚央

①自分の家から近くて桜がきれいだからです。  
②何年先もきれいな桜をみたいと思いかきました。古利根もごみがないきれいな川になってほしいと思います。

受賞者のコメントは以下の質問に対する回答となります。

- ①「何故この場所（またはお祭り等）を描こうと思いましたか」
- ②「この場所（またはお祭り等）の未来がどうなってほしいと思いますか」